

Communiqué FNPOS-CGT PACA-C suite au décès de notre camarade Patrick Garoscio (ex SG CGT URSSAF PACA)



C'est avec stupeur et une immense tristesse, que nous avons appris, dimanche 13 février 2022, la disparition brutale, de notre camarade Patrick Garoscio!

Nous sommes très nombreux, à avoir eu le plaisir de le côtoyer, tant son implication fut constante, pendant des décennies, au sein de la CGT et notamment, auprès des salariés de l'URSSAF PACA, dont il fut le Secrétaire Général CGT, pendant de longues années.

Toujours présent lors des manifestations marseillaises, Patrick était un camarade rigoureux, jovial, dévoué, à l'humour ravageur, qui aura dû surmonter moult difficultés, pendant son remarquable parcours.

Notamment lors de la régionalisation des URSSAF, ainsi que dans l'affaire Philippe Pascal, cet inspecteur URSSAF qui a vécu un long calvaire judiciaire, pour avoir simplement fait son travail, une célèbre affaire

pour laquelle, Patrick a joué dès le départ, un rôle prépondérant!

Avec son intelligence et sa sensibilité, Patrick a tout de suite compris que ce combat devait être porté, au plus haut niveau et a actionné tous les leviers possibles pour y parvenir et faire triompher la vérité

Nous lui en sommes tous reconnaissants car cette victoire retentissante, pour notre camarade Philippe Pascal est devenue depuis, un symbole pour toute la CGT!

Discriminé pendant toutes ses années de militantisme, il a su faire face à une Direction impitoyable et transmettre le flambeau en novembre 2021, à une jeune équipe de camarades motivés, qui poursuivront avec fierté, son travail!

Sur le plan personnel, nous perdons un précieux ami, toujours assidu et présent, lors de tous les Congrès de notre Fédération ainsi que lors de nos réunions régionales ...

Tu vas nous manquer mon camarade, tes punchlines toujours efficaces, énoncées de ta petite voix éraillée et ton doux sourire que tu gardais, en toutes circonstances !

Tu venais de te marier avec Nathalie, en septembre 2021, tu étais officiellement retraité, à partir du 1er février 2022 et tu avais plein de projets ...

La promesse de douces années, à partager avec ta tendre épouse, vos enfants et petits-enfants, après une vie de combats!

Cette ultime injustice, aura cette fois-ci, eu le dernier mot mon camarade, tu laisses un vide immense, mais sache que nous ne t'oublierons jamais et que nous poursuivrons ton combat partout et avec détermination!

Au revoir Patrick et repose en paix.

Les obsèques de Patrick auront lieu, le vendredi 18 février 2022 à 14h Pompes Funèbres Pech Bleu, route de Corneilhan 34500 Béziers